

## "Speakers Corner" zum Thema Gewaltfreiheit

## Samstag, 1, Oktober 2022, 11-14 Uhr Platz vor dem Historischen Rathaus Münster

Die deutsche Sektion pax christi startet am 02.10., an Mahatma Gandhis Geburtstag und dem Internationalen Tag der Gewaltfreiheit, eine neue Kampagne "gewaltfrei wirkt". Aus dem Anlass lädt pax christi Münster ein zu einer "speakers corner".

Wir lesen kurze Texte zum Thema Gewaltfreiheit, unterbrochen von passenden Musikbeiträgen, und möchten mit Interessierten ins Gespräch kommen. Mit dabei sind u.a. der Chor der Untertanen und der Aktionskünstler Thomas Nufer. Herzlich willkommen!

